

09.05.2017

Betreff: Spendenaktion „Schulclub“

Liebe Eltern,

seit Februar dieses Jahres läuft die Spendenaktion „Schulclub“ zur Absicherung der Schulsozialarbeit an unserer Schule, welche der Elternrat gemeinsam mit dem Förderverein unseres Gymnasiums initiiert hat.

Wir freuen uns über den aktuellen Spendenstand von

3.275,00 €

und bedanken uns bereits an dieser Stelle für die großzügigen Spenden unserer Eltern und Förderer!

Das Ziel – **6.000,00 € zum Schuljahresende** - ist damit jedoch leider noch nicht erreicht und wir möchten Sie mit diesem Brief nochmals herzlich bitten, die Schulsozialarbeit an unserem Gymnasium mit Ihrem Beitrag zu unterstützen. Bitte nutzen Sie dazu das Konto des Schulfördervereins:

FV Gymnasium Dresden Bühlau
IBAN: DE16 8505 0300 3200 0532 90
BIC: OSDDDE81XXX

Seit Januar dieses Jahres sind nun 2 Sozialarbeiter - Frau Meyer Doberenz und Herr Rammer vom Verein „cooperatio Dresden e.V.“- für Mädchen und Jungen, Lehrkräfte und Eltern im Gymnasium Dresden-Bühlau ansprechbar. Sie arbeiten mit jeweils 30 Wochenstunden in einem gemischt geschlechtlichen Team.

Schwerpunkte der – durch Ihre finanzielle Unterstützung möglich gewordenen – zusätzlichen Stellenanteile sind:

- Bewegung auf dem Schulhof
- Entspannung und Austausch im Schulclub
- Gruppenarbeit zur Stärkung sozialer Kompetenzen in den 6. Klassen

In der Frühstückspause verteilt Martin Rammer auf dem Pausenhof der 5. und 6. Klassen Material für Bewegungsspiele. Diese Bewegungsmöglichkeit an der

frischen Luft wird sehr gut angenommen. Darüber hinaus ist er natürlich auch ansprechbar für Kinder und Lehrkräfte mit unterschiedlichsten Themen.

Als Rückzugsort und Wohlfühlinsel im sonst vorrangig leistungsorientierten Schulalltag entsteht im Schulclub, unter der Leitung von Martin Rammer, ein Entspannungsraum. Schüler können dort Ruhe finden, Kraft tanken und sich zwanglos austauschen. Als Ort für Lernende, Schülergruppen, Elternabende, Vorträge etc. gibt es außerdem ein Konferenzzimmer. Beide Räume sind durch die bewährte und allseits beliebte Küche verbunden. Zu Beginn des Jahres wurde ein erstes Schulclubkonzept entworfen. So ließ sich das Konferenzzimmer übergangsweise mit vorhandenen Möbeln zweckmäßig und einigermaßen ansprechend herrichten. Der Entspannungsraum soll noch vor den Sommerferien von alten Möbeln geräumt und mit dem Bau von Palettenmöbeln begonnen werden. Dieses Projekt ist langfristig angelegt und sieht auch, zumindest partiell, die Beteiligung von Schülern vor. Hierbei geht es nicht um das Erbringen einer festgelegten Arbeitsleistung, sondern vielmehr um einen Zugang zu Schülern über eine handwerkliche, möglicherweise entspannende, Tätigkeit. Im nächsten Schuljahr sind dann weitere Veränderungen geplant. Beispiele dafür sind die Installation großformatiger Fotos und raumwirksamer Kunstwerke, geeigneter Lichtquellen sowie Wiedergabemöglichkeiten von Bild und Ton. Der Schulclub kann und soll mit Leben gefüllt und vielfältig, auch im Kontext von Schulsozialarbeit, genutzt werden.

Besonders in den 6. Klassen ist immer wieder zu erleben, dass in diesem Alter intensive gruppendynamische Prozesse innerhalb der Klassen ablaufen. Jetzt ist die Schule in der Lage diese gezielt zu beobachten und zu begleiten. Im Rahmen des LiSSi - Unterrichts wurde begonnen, Trainingseinheiten zur Stärkung sozialer Kompetenzen anzubieten, die durch erlebnispädagogische Aktionen unterstützt werden können. Diese Arbeit wird zu einem großen Teil von Martin Rammer durchgeführt. Seine erlebnispädagogische Ausbildung kommt uns allen dabei sehr zu gute.

In diesem Sinne möchten wir Sie bitten, diese Arbeit auch weiterhin zu unterstützen.

Elternrat GDB

Förderverein am GDB

Weitere Informationen finden Sie hier: www.cooperatio-dresden.de